

ふれあい新聞

田中野田HP <http://townweb.e-okayamacity.jp/c-tanakanoda/>

第153号 (季刊)
令和7年1月
田中野田町内会



町内会ホームページ QRコード ↑



新年あけまして

おめでとうございます

本年も皆さまが安全・安心な生活を送られますようお祈りいたします

田中野田町内会
会長 原 安正

旧年中は町内会へのご理解、ご協力をいただきありがとうございました。コロナ禍前と同様の活動ができましたことに厚く御礼申し上げます。

1年振り返って 田中野田町内会へは昨年10世帯が転入され新たな生活を始められました。よろしくお願いします。ニュースで良い印象だったのは大谷翔平選手の快挙、パリ五輪での日本勢金メダルラッシュなどスポーツに関するこでした。一方、元日に発生した石川・能登の大地震、その被災地で9月に記録的大雨が発生し2度の甚大な被害に見舞われたことはとてもつらい出来事でした。近年35℃以上の猛暑日が続いたり線状降水帯の発生で局地的に大雨が降ったりとこれまでにない異常気象は町内の活動にも影響を及ぼしています。意識を高め、自然災害に備えることが重要となっており次のことを実施しました。

防災対策: ①町内の防災マップ…避難所への安全な移動に活用するために作成、町内全戸に配付しました。
②個別避難計画書…自主避難が困難な高齢者や障がい者など避難行動要支援者を支援するため作成しました。
③防災・避難誘導訓練…毎年11月23日に御南小学校で実施しており学区町内の方が参加しました。
④防災用品の拡充…車椅子、被災時のトイレ用品等を追加購入し防災倉庫と公会堂に保管しました。

用水路対策: 増水時の流れを保持するため藻引きと清掃を6月に実施しました。大雨の発生が5月～10月にかけて数回あり、用水路が増水した3回は田中ポンプ場を作動させて笹ヶ瀬川へ排水し被害なしでした。

夏祭り: 長年ステージ、やぐらは町内会で組み立てていましたが、炎天下での準備の省力化、安全第一を優先し部材・作業ともリース依頼しました。また、ある伝統的な祭りでは暑い盛りを避け開催時季をずらしたというニュースも耳にしました。これからは柔軟な対応も一考すべきと感じています。

秋祭り: 御神輿、だんじりを曳いての町内練り歩きは雨天のため中止。翌日は白鬚宮祭典後、子ども相撲、輪投げなど盛況でした。これまでの練り歩きでいただいたご意見について善処方法を役員で話し合っています。

今年実施予定の一部

公会堂: 防災備品を含む倉庫内の整理整頓。築後30年経過、外壁修繕工事を予定しています。

組分け見直し: 4組と5組の戸数を平準化した組分けを4月に行います。

今年も役員一同、町内の皆さんと共に協力しあって町内活動を行いますので、
よろしくお願ひいたします。